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Touristische Nutzung des östl. Tollenseseeufers 
 
Sehr geehrter Herr Stadtpräsident,  
 
beigefügte Anfrage übersende ich mit der Bitte um Weiterleitung und Beantwortung durch 
Herrn Oberbürgermeister Witt.  
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Zuge der Diskussionen um die Entwicklung der Flächen am östlichen Tollenseufer stellen 
sich mir folgende Fragen: 
 

1. Welche Vorstellungen zur touristischen Nutzung des östlichen Tollensesees 
(Augustabad bis Yachthafen) hat die Stadt?  

2. Welche Bemühungen zur Vermarktung der dort zu bebauenden Flächen, sind in den 
letzten Jahren erfolgt?  

Wann, wo und in welchen Abständen wurden die Flächen ausgeschrieben bzw. 
angeboten?  

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez.  
Jutta Wegner 






